

FDP Main-Kinzig

## **WIR KONNTEN VERTRAUEN ZURÜCKGEWINNEN**

17.03.2016

---

### **Wir konnten Vertrauen zurückgewinnen**

Am 06. März fand in Hessen die Kommunalwahl statt. Bei der Wahl zum Kreistag konnten die Freien Demokraten ihr Ergebnis im Vergleich zur vergangenen Wahl um 2,4 Prozent auf 5,7 Prozent deutlich verbessern. In nahezu allen Kommunen des Main-Kinzig-Kinzig-Kreises, in denen die Freien Demokraten angetreten sind, konnten herausragende Zugewinne erzielt werden.

„Die Wählerinnen und Wähler haben die Freien Demokraten als politische Kraft der Mitte gestärkt. Wir sind sehr dankbar für das Vertrauen und die Möglichkeit, nun stärker in das politische Geschehen im Main-Kinzig-Kreis eingreifen zu können“, dankt der Kreisvorsitzende der FDP Main-Kinzig, Kolja Saß, den Wählerinnen und Wählern für ihr Vertrauen und den vielen ehrenamtlichen Wahlkämpferinnen und Wahlkämpfern für ihre Unterstützung.

„Ein engagierter Wahlkampf vor Ort in den Städten und Kommunen und kompetente Kandidaten haben die Wählerinnen und Wähler davon überzeugt, dass die FDP ihr Vertrauen verdient. Die Bürgerinnen und Bürger möchten die Freien Demokraten im Kreistag sehen“, erklärt FDP-Spitzenkandidat und Kreisvorsitzender Kolja Saß.

„Es geht uns darum, die politische Idee der Freiheit und Eigenverantwortung in die Parlamente des Main-Kinzig-Kreises zu bringen“, erneuert der Vorsitzende der FDP-Fraktion im Kreistag des Main-Kinzig-Kreises Alexander Noll das Hauptanliegen der Freien Demokraten und ergänzt abschließend: „Wir konnten in nahezu jeder Kommune, in der wir angetreten sind, Sitze hinzugewinnen; nun freue ich mich darauf, gemeinsam mit unseren Mandatsträgern vor Ort frischen Wind in die festgefahrenen Strukturen zu bringen!“

---